



EDF ARCHIPEL GUADELOUPE ET LE LYCEE AUGUSTIN ARRON RENFORCENT LEUR PARTENARIAT POUR L'AVENIR PROFESSIONNEL DES JEUNES

Mardi 19 mars 2024 à 15h00 au siège d'EDF Archipel Guadeloupe à Bergevin Pointe-à-Pitre, aura lieu la signature de la convention de partenariat entre le lycée Augustin ARRON représenté par Marlène BOREL, Proviseure et EDF Archipel Guadeloupe représentée par Emma DAHOMAY-THIBAUDIER, Déléguée Territoriale. Cette convention formalise leur engagement commun au service de la sensibilisation et de l'orientation des jeunes vers le monde professionnel.

Cette initiative s'articule autour de trois grands domaines, avec pour objectif principal la promotion de l'éducation et de la professionnalisation des jeunes. Les axes majeurs de ce partenariat sont les suivants :

- **Le projet « Classe en entreprise »**

Dans le cadre du « Parcours Avenir », EDF Archipel Guadeloupe accueillera au cours de cette année scolaire, un groupe d'élèves de la classe de 1^{ère} Baccalauréat professionnel « Métiers de l'accueil ». L'objectif est d'accompagner ces jeunes lycéens dans la construction de leur parcours individuel d'orientation et de découverte du monde économique et professionnel.

- **L'information, la promotion, la découverte et l'attractivité des métiers et des parcours de formation**

Il s'agira de faire découvrir aux élèves le secteur d'activité, les enjeux et les métiers de l'entreprise. Ces actions se matérialiseront par des visites de classes sur les différents sites d'EDF Archipel Guadeloupe, des interventions de salariés dans les classes ...

- **L'encouragement au parcours d'excellence des élèves en sécurisant leur insertion professionnelle :**

A travers ce dernier axe, EDF Archipel Guadeloupe s'engage à faciliter l'accueil en entreprise des lycéens, étudiants et des apprentis du lycée Augustin ARRON. En soutenant les Périodes de Formation en Milieu Professionnel (PFMP) et l'apprentissage, l'entreprise contribuera à la professionnalisation des élèves, favorisant ainsi leur insertion réussie dans le monde du travail.

Ce partenariat entre EDF Archipel Guadeloupe et le lycée Augustin ARRON vise à renforcer la collaboration entre le monde éducatif et le monde professionnel, contribuant ainsi au développement des compétences des jeunes générations. L'ambition commune est d'accompagner les élèves vers un avenir professionnel prometteur.

N'imprimer ce communiqué que si vous en avez l'utilité.

EDF Archipel Guadeloupe
Rue Euvremont Gène BP 85 Bergevin
97153 Pointe-à-Pitre
Capital de 2 084 365 041 euros
552 081 317 R.C.S. Paris
www.edf.gp

Contacts

Presse
Alexandra PIERRE-JUSTIN
Tél. : +590 690 68 51 66
Alexandra.pierre-justin@edf.fr